

Das Vereinshaus von außen und innen



(aus der Chronik des "Kleingärtnervereins Carbäktal" e.V.:

„2019

Im Vereinshaus finden wie in den Vorjahren zahlreiche Veranstaltungen statt: Darts-, Rommé- und Skat-Turniere, ein Kinderfest, ein Vereinsfest, Disco mit Tanz, die Jahreshauptversammlung. Außerdem tagt der Vorstand dort regelmäßig. An den Wochenenden hat der Kiosk geöffnet. Die Arbeitseinsätze werden von dort gestartet.“)

2010 wurde die Errichtung eines Anbaus an das seit Mitte der Neunziger Jahre bestehende Vereinshaus begonnen, der genügend Platz für Vereinsveranstaltungen wie Mitglieder- versammlungen aber auch geselliges Zusammensein bietet. Zunächst wurde ein Carport gebaut, der nach und nach außen mit Fachwerkwänden und Fenstern und Türen versehen wurde. Die folgenden Fotos wurden 2014 aufgenommen. In 2024 soll das Dach erneuert werden und eine Zwischendecke eingezogen werden, die dann hoffentlich den Lärm von der Autobahn etwas abmildert.



Vereinshaus West+Südseite



Vereinshaus Wetsseite



Vereinshaus Nord-Westseite



Vereinshaus Ostseite

Ein Rundgang durch den großen Raum des Vereinshauses vom Eingang links beginnend



Vereinshaus Westseite - Haupteingang

